



El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote conmemora el 'Día Mundial del Medioambiente'

- **En la zona de facturación de la terminal 2 se han instalado diversos puestos informativos para concienciar a los pasajeros sobre la importancia de proteger y cuidar el entorno y el medioambiente**

5 de junio de 2023

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote ha celebrado el 'Día Mundial del Medioambiente' organizando una exposición informativa en la zona de facturación de la Terminal 2. La iniciativa, encuadrada dentro del programa de actividades de Aena, tiene como objetivo contribuir a la sensibilización acerca de la importancia de cuidar los ecosistemas, fomentar el respeto al medioambiente y hacer un uso responsable de los recursos naturales.

El 'Día Mundial del Medioambiente', que se celebra cada 5 de junio, se centra este año en dar soluciones a la contaminación por plásticos bajo el lema 'Sin contaminación por plásticos'. Para contribuir a esta conmemoración, el Aeropuerto César Manrique-Lanzarote ha ofrecido a los pasajeros talleres, información y exposiciones. Para ello, ha contado con la colaboración de diversos organismos, entidades y ONG de la isla.

Así, el propio aeropuerto lanzaroteño ha querido concienciar a los pasajeros mostrando las acciones que se están llevando a cabo para disminuir la huella de carbono en el recinto aeroportuario. Además, han mostrado las rocas volcánicas que son recuperadas en los filtros de control de seguridad y cuya extracción supone un peligro para la biodiversidad y el ecosistema de la isla. Por último, se han expuesto objetos realizados con plástico reciclado elaborados por Fernando Fontes, trabajador del Aeropuerto César Manrique-Lanzarote.

A la iniciativa se ha sumado el Cabildo de Lanzarote con tres espacios: uno dedicado al Observatorio de la Reserva de la Biosfera; otro al Geoparque; y otro a la gestión y el uso racional del agua.

También han participado las ONG Limpia Lanzarote, que se encarga de realizar labores de limpieza y recogida de residuos en las playas; y Papacría, un colectivo de artistas que se han unido para transmitir el respeto al medioambiente a través del arte y las nuevas tecnologías utilizando el reciclado artístico como herramienta de comunicación y sensibilización.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote siempre ha mostrado su sensibilidad con todo lo relacionado con la protección del medioambiente. De hecho, cuenta con un espacio, el Aula Ambiental, que se puso en marcha en junio de 2010 para este fin. Un recinto dividido en dos salas temáticas dedicadas a los cuatro elementos básicos para la vida: agua, aire, fuego y tierra y su relación con la Isla y el Aeropuerto.

Sus contenidos se dirigen especialmente a la población juvenil e infantil, a la que se transmite mensajes medioambientales muy claros que puedan poner en práctica y que les ayuden a concienciarse de la necesidad de respetar y preservar el entorno natural.